

En busca de historias

jefft thelord



Image not found.

Capítulo 1

empiezo mi viaje no entiendo el porque quiero salir de mi rutina, de mi confort, antes de contarte mi gran historia déjame contarte quien soy, mi nombre es ***** siempre e vivido en un pueblo a las afueras de el reino, todos los días mi rutina es levantarme, alimentar al ganado, salir a traer agua de un canal a 1 km de casa, regar mis plantas y salir por la comida de mi tarde y noche, lo se te parecerá cansado o aburrido, pero déjame decirte no es una mala manera de vivir, simplemente yo no tenia idea de otra manera de vivir hasta que un viajero llego a el pueblo muriéndose de hambre rogando un poco de comida, yo no lo dude y lo invite a mi casa, e vivido esa situación y se que es difícil tener hambre y ser mal visto o ignorado, llegamos a mi casa, le pregunte -¿de donde vienes? me respondió -de ningún lado-, pensando que era broma le volví a preguntar, no cambio su respuesta, siguiéndole la corriente le pregunte -¿porque dices que ningún lado eres vagabundo?-, con una cara apagada me respondió -no te pido que me creas pero te responderé-, solo asentí con mi cabeza, -soy la única persona que sobrevivió de mi pueblo lo atacaron unos bandidos y masacraron a toda mi gente, mi hija y mi esposa también- termina de mencionar a su esposa y se nota lo duro que es para el hablar sobre ese tema, no le pido mas detalles y me limito a decir lo siento, el se limita a verme y decir -no te disculpes yo tendría que pedir perdón por comer tus alimentos- lo mire y solo le sonreí, me empezó a platicar de vivencias que tubo después de lo ocurrido a su pueblo, algunas reales y otras claramente exageradas pasamos ese día entero platicando llegando la noche quiso dormir en mi casa, yo no vi ningún problema, lo deje quedarse en un montón de paja de mi corral solo le puse una cobija encima y otra para que se tapara a la mañana siguiente me desperté hice mi rutina de lo mas normal se despertó el hombre y le ofrecí desayunar penoso acepto, a rato me volteaba a ver así que decidí preguntar si sucedía algo el con voz apenada me pregunto -¿no me podría quedar aquí y trabajar para ti?-, no se me había pasado por mi cabeza contratar a alguien pero bueno no vendría mal una mano extra, acepte su oferta, pasaron los días y nos volvíamos mas amigos, cuando se acordaba de otra historia me la contaba y perdíamos el tiempo divagando, no entiendo el porque empece a ver mi estilo de vida de una manera mas aburrida, creo que fueron las historia que me contaba, pero no puedo dejarlo solo ya estuvo mucho tiempo así, y que haría con mis animales y cultivos no los puedo simplemente abandonar,

a la mañana siguiente me despierto y me siento a desayunar y veo una bolsa con varias cosas entre ellas se ve comida ropa, le pregunto en broma si va a acampar?, se limita a verme y decir -no es para ti-, asombrado le dije yo no tengo pensado salir tengo cosas que hacer, me miro con una cara entre feliz y triste y me dijo -tu no eres feliz viviendo así me e dado cuenta en todo este tiempo que e vivido contigo, se ve que mis historias crearon la necesidad de crear las tuyas-, no pude ocultarlo mas y me limite a decirle -es cierto, pero que hago con todo esto que tengo?- me miro y con una sonrisa fingida me dijo -no te preocupes yo me quedare cuidando todo hasta que llegues, solo procura crear las mejores historias, mas que las mías y consigue tu felicidad, si tu quieres volver aquí estaré esperándote porque siento que ya eres un hermano para mi,